

MUNICÍPIO DE OLHÃO

FREGUESIA DE PECHÃO



ATA Nº4

REUNIÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA  
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE PECHÃO

30 DE JUNHO DE 2022

---

Aos trinta dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas e quarenta e quatro minutos, reuniu-se, no Salão Nobre da Junta de Freguesia de Pechão, a Assembleia de Freguesia, convocada em vinte de junho de dois mil e vinte e dois, sob a presidência de João Cesário Pancinha Brás e secretariada por Maria Mafalda Sousa, com um único ponto na Ordem de Trabalhos constante da convocatória que se junta e que ficará a fazer parte integrante da presente ata.-----

Ponto 1 - Apreciar a informação do Presidente da Junta sobre a atividade da mesma, ao abrigo do disposto e) do nº 2 do art.º 9 da Lei nº75/2013 de 12 de setembro. -----

Verificado o quórum, com a presença de João Cesário Brás, Maria Mafalda Sousa, Joana Matos que entrou para a mesa de Assembleia pela ausência justificada de Neuza Ferro Rodrigues e substituída por Marta Alvarenga, André Guerreiro, Ana Patrícia Parra em substituição de Joel Gomes por ausência justificada, todos da bancada do PS. Na bancada do PSD estiveram presentes Luís Serra e Ana Teixeira. A bancada da CDU não se fez representar. -----

O presidente da Mesa, João Cesário Brás, deu início à assembleia, lendo o pedido que deu entrada na mesa do Sr. António Andrade do PSD de Olhão, que solicitou ao Presidente da Assembleia e Presidente de Junta para incluírem o endereço de email do partido para envio de toda a correspondência referente às sessões das assembleias, ao que João Cesário Braz esclareceu que esta documentação apenas pode ser enviada aos eleitos da mesa, resposta esta, que seguirá por escrito. -----

O Presidente da Mesa, deu entrada na ordem do dia, dando a palavra a Paulo Salero que deu nota da sensibilização e preparação de medidas que estão a ser pedidas aos municípios para combater a falta de água na região. Informou ainda da sua passagem para o regime de permanência a meio tempo e que passa a poupar à Junta cerca de 278€ por mês, uma vez que irá ser remunerado diretamente pelo orçamento de estado. -----

A Ana Teixeira da bancada do PSD pediu para que seja feita uma revisão aos postes de eletricidade na Quinta João de Ourém, porque o poste junto ao Café Urbans tinha a tampa solta apresentando vários fios á vista, situação que se encontra perigosa. -----

Paulo Salero interveio para informar sobre a plataforma de gestão de ocorrências que o Município colocou à disposição, que poderá servir para denunciar situações como a relatada evitando esperar-se pelas assembleias para resolução de pequenas situações. -----

Luís Serra também da bancada do PSD, reforçou o seu alerta já anteriormente feito, sobre a urgente necessidade de colocação de lombas na Quinta João de Ourém para limitar a velocidade de circulação dos veículos automóveis e motorizados, tratores e carroças, evocando a proteção das crianças e adultos que ali circulam, solicitando ao Presidente da Junta alguma informação sobre esta necessidade com a maior brevidade. Sugere

também que sejam colocados espelhos para facilitar a circulação de trânsito junto de quem se desloca da Rua da Santa Casa da Misericórdia de Olhão do sentido do jardim para a estrada que a atravessa, e vira no sentido ascendente em direção ao pavilhão municipal, pois depara-se com alguns obstáculos que dificultam a visão, nomeadamente uma árvore, uma cabine telefónica, um caixa de eletricidade e um caixote de lixo vertical. -----

Paulo Salero informou que acerca das lombas já foi pedido ao município o controlo de velocidade e que está a ser visto este assunto, em relação à última questão o que se pode fazer de imediato é retirar a papeleira para o lado oposto. -----

A Joana Matos da bancada do PS, também pediu para que seja colocada iluminação no troço da N2-6 entre a empresa Mastor e a entrada para a Quinta João de Ourém, pois está muito escuro nomeadamente para quem pratica atletismo naquele percurso e ainda para a falta de iluminação das lombas dentro da aldeia de Pechão. -----

O Presidente, Paulo Salero informou que essa situação já foi falada, mas que devido aos custos elevados por falta de postes, os mesmos não foram colocados, quanto às lombas foram todas sinalizadas quando foram colocadas. -----

A Mafalda Sousa da bancada do PS, pediu para que seja alargada a zona de cimento em frente aos contentores da reciclagem semelhantemente ao que foi feito nos contentores de lixo ao lado, na M522 entre a Casa do Professor e o Restaurante Manos Consta, pois a zona envolvente é de entulho e vidros partidos tornando-se perigoso para quem lá vai despejar os seus contentores. Solicitou também à junta que sejam tapados os buracos e cortadas algumas ramas nos caminhos rurais que vão da Casa do Professor até ao Afoga Burros e até ao Café do Fernando. -----

João Cesário Bráz, pediu informação sobre o término da obra e gestão do Parque desportivo em Pechão e ainda informação sobre a retirada de 6 lugares de estacionamento na rua 25 de Abril para colocação do parque de cargas e descargas. -----

Paulo Salero respondeu que a Zona desportiva não está terminada e nem ainda foi entregue à Junta e que a mesma só será aceite através de protocolo, sobre o parque de cargas e descargas a junta não teve conhecimento e após solicitar esclarecimento foi informado que havia um pedido. Após manifestar o seu desacordo com o local escolhido, por ser em plano inclinado e no lugar oposto aos estabelecimentos comerciais, disse não ter alternativas. João Cesário Brás, pediu também para que sejam tapados os buracos da estrada N2-6, entre a aldeia e a Quinta João de Ourém, pediu ainda para que houvesse algum trabalho em conjunto com as autoridades para evitar o roubo de alfarrobas e outros pertences, agora que se está a aproximar a época da apanha da alfarroba. -----

Paulo Salero informou que vai ser feita em colaboração com a GNR uma sensibilização à semelhança de anos anteriores. -----

A Marta Alvarenga da bancada do PS, queixou-se do jardim feito ao lado da fachada do seu prédio por causa de uma praga de formigas que está a subir pela fachada e a entrar nas habitações. Ainda solicitou que seja feita uma revisão à sinalética vertical e horizontal, pois não se pode ultrapassar durante todo o percurso na estrada da Quinta João de Ourém para o Barretão. -----  
Paulo Salero, informou que esta situação já foi informada à Divisão de Transito do Município. -----  
Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a sessão, tendo resultado esta ata, que irá ser assinada pelo Presidente da Mesa da Assembleia, João Cesário Pancinha Brás e pela secretária. -----



The image shows two handwritten signatures in blue ink. The first signature is a stylized, cursive 'A' followed by 'L' and 'S', likely representing Paulo Salero. The second signature is more complex and cursive, likely representing João Cesário Pancinha Brás. Both signatures are written over horizontal lines.